
     
 

anch’io sono stato a Ronda, ma ho pensato che 
non bastasse descrivere: la foto deve raccontare, 

evocare…. il rosso delle mantiglie…. 
…l’eco di un ROq  nel guizzo di una nuvola… 

 
 
 
 

               
 
 

Anch’io ero a Siviglia, (forse eravamo accanto senza saperlo!) 
Ma mi sembra di averla inquadrata un po’ meglio 

e poi con un flash - fill in ho tolto quella brutta 
dominante azzurra 

 
 
 
 
 
 
 



                 
 

non mi piace la posizione del braccio che interrompe, sul ginocchio, la bella linea del corpo; 
spostando il braccio in avanti oltre a riempire il nero in basso a destra, 

avresti ottenuto più continuità. 
 
 
 
 
 

       
 

Anna La Torre (ma chi è?) mi sembra molto brava 
e fai bene ad ospitare altri fotografi nel tuo sito. 

Fra i suoi scatti ho scelto questa “strega” che mi piace più della tua: 
3 immagini che sono un vero reportage! 

 
 


